
6 Pièces

200 m²

Réf. 4525-TCA

2 648 600 €

La Cote-d'Arbroz
Maison à vendre (74110)
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M-OI La Côte-d'Arbroz vous propose à la vente cet authentique chalet

Haut-Savoyard  situé  à  5min  des  pistes  de  ski  et  au  fond  d'une

impasse,  au  calme.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et

toutes les  informations financières sont  disponibles  en ligne sur  le  site

de  Mon  Office  Immobilier  avec  la  référence  3269-TCA.Description

intérieure  :Ce  chalet  de  2005  s'étend  sur  un  terrain  de  848m²  et

bénéficie d'un plancher chauffant  géothermique. Il  propose un espace

de  vie  accueillant  avec  cuisine  ouverte,  bar  et  séjour  cathédrale

donnant sur une terrasse exposée sud.Coin nuit :À l'étage, ...

M-OI La Côte-d'Arbroz offers for sale this authentic Haut-Savoyard chalet 5 minutes

from the ski slopes and at the end of a dead end, in a quiet area. The address of

the  property,  the  virtual  visit  video  and  all  the  financial  information  are  available

online  on  the  Mon Office  Immobilier  website  with  the  referenceIn  the  heart  of  the

cross-border ski  area "Les Portes du Soleil",  you will  be seduced by the beautiful

light  and the change of scenery offered by this address.On a plot  of  868m2, this

chalet  built  in  2005  with  heated  floor  by  geothermal  energy,  presents  beautiful

volumes in a warm and ...
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